

Die Farben

Im Arabischen werden die Farben wie Adjektive verwendet und stimmen im Geschlecht und der Zahl mit dem Substantiv überein. Die männliche und die weibliche Form sind voneinander verschieden. Bei vielen Farben wird der männlichen Form ein Alif vorangestellt, die weibliche Form endet auf Alif + Hamza. Dabei verschiebt sich die Betonung. Andere Farben unterscheiden sich in männliche und weibliche Form in gewohnter Weise durch ein Tamabuta.

Beispiel:

schwarz (m)	أَسْوَدَ	schwarz (w)	سَوْدَاءَ
-------------	----------	-------------	-----------

Die wichtigsten Farben

	Männliche Form	Weibliche Form
Schwarz 	أَسْوَدَ	سَوْدَاءَ
Grün 	أَخْضَبَ	خَضْرَاءَ
Gelb 	أَصْفَرَ	صَفْرَاءَ
Rot 	أَحْمَرَ	حَمْرَاءَ
Blau 	أَزْرَقَ	زَرْقَاءَ
Hautfarben 	أَسْمَرَ	سَمْرَاءَ
Weiß 	أَبْيَضَ	بَيْضَاءَ
Blond 	أَشْقَرَ	شَقْرَاءَ
Braun 	وَسِيءَ بَنِي	وَسِيءَ بَنِيَّةَ